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13ª SESSÃO 

7.ª SESSÃO ORDINARIA 

 

         Ata n.º 13/2023 – Aos vinte dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três (20/03/2023), 
às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado 
do Paraná, em sua Decima Terceira Sessão e Sétima sessão Ordinária, com a presença de oito  
vereadores, estando ausente o Vereador Andre Aparecido Faian. Sob a Presidência do Vereador Claudeir 
Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (joão 4, Vers. 43-54), realizado 
pela vereadora Rosely Aparecida Paixão. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: 
Atas n. 11 e 12/2023, foram colocadas em discussão e aprovadas por unanimidade; Oficio n. 03/2023 – 
Autoria do CRAS. Solicitando agendamento para visita a Câmara Municipal, para apresentar aos alunos; 
Oficio n. 38/2023 – Autoria do Poder Executivo. Solicitando Termo de Concordância liberação de ônibus,  
para levar munícipes a Barbosa Ferraz, dia 26/03/2023, CIRCUITO CACHOEIRA SÃO JOAQUIM; PROJETO 
DE LEI  N.º 1.222/2023. – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Revoga em seu inteiro teor a Lei 
nº.1209/2022 e cria o fundo municipal de saneamento básico e ambiental – FMSBA do Município de 
Lidianópolis; Projeto de Lei n. 1.223/2023 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estabelece o Piso 
Salarial para os PROFESSORES E EDUCADORES INFANTIS DO QUADRO DE SERVIDORES DOS 
PROFISSIONAIS DO MAGISTÉRIO do município de Lidianópolis e da outras providencias; Projeto de Lei n. 
1.224/2023 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede reposição inflacionaria a titulo de revisão 
geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da constituição federal aos SERVIDORES  ESTATUTÁRIOS E 
CELETISTAS, ATIVOS E INATIVOS, E CONSELHEIROS TUTELARES  do município de Lidianópolis, estado do 
Paraná e da outras providencias; Projeto de Lei n. 1.225/2023 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Concede reposição inflacionaria a titulo de revisão geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da 
constituição federal aos SERVIDORES  OCUPANTES DE CARGOS DE PROVIMENTO EM COMISSÃO  do 
município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias; Projeto de Lei n. 1.226/2023 – 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede reposição inflacionaria a titulo de revisão geral anual 
prevista no inciso X do artigo 37 da constituição federal aos PROFESSORES E EDUCADORES INFANTIS DO 
QUADRO DE SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE LIDIANÓPOLIS, estado do Paraná e da outras providencias; 
PROJETO DE LEI Nº 002/2023 – Autoria Mesa Diretora, EMENTA: Concede a reposição anual conforme 
índice de inflação do IPCA acumulado no período de janeiro de 2022 a dezembro de 2022, sobre a 
remuneração dos servidores comissionados e efetivos, o subsídio dos Vereadores e do Presidente da 
Câmara Municipal de Lidianópolis - PR, e dá outras providências; PROJETO DE LEI Nº 003/2023. 
Autoria Mesa Diretora. EMENTA: Autoriza a recomposição inflacionária com base em percentual 
aplicado igualmente ao funcionalismo público municipal dos subsídios do Prefeito, do Vice-Prefeito e 
dos Secretários do município de Lidianópolis-Pr; INDICAÇÃO Nº 016/2023 - Autoria: Vereador Odair Jose 
Bovo. SUMULA: Que o Poder Executivo viabilize Emenda Parlamentar para aquisição de uma camionete 
para ser disponibilizado a secretaria de urbanismo, dessa municipalidade; INDICAÇÃO Nº 017/2023. 
Autoria: Vereador Odair Jose Bovo. SUMULA: Sugere ao Poder Executivo que dentro das possibilidades 
seja construído um Coreto ao Lado do Centro de Eventos ou em outro local especifico, para 
apresentações artísticas de alunos entre outras, nessa municipalidade; INDICAÇÃO Nº 018/2023.  
Autoria: Vereadores Odair Jose Bovo, Claudeir Gordiano e Rosely Aparecida Paixão. SUMULA: Sugere ao 
Poder Executivo, dentro das possibilidades seja instalado um container com bar e cozinha nas 
mediações do estádio municipal; INDICAÇÃO Nº 019/2023.  Autoria: vereador Claudeir Gordiano. 
SUMULA: Solicita ao Poder Executivo, que através das políticas públicas voltadas a saúde, seja 
desenvolvido e intensificado às campanhas de prevenção as Doenças Sexualmente Transmissíveis, 
Alcoolismo e combate as Drogas, nessa municipalidade. No EXPEDIENTE, não houve uso da palavra. Na 
ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE LEI  N.º 
1.222/2023. – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Revoga em seu inteiro teor a Lei nº.1209/2022 e 
cria o fundo municipal de saneamento básico e ambiental – FMSBA do Município de Lidianópolis – foi 
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colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade;  Projeto de Lei n. 1.223/2023 – 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estabelece o Piso Salarial para os PROFESSORES E EDUCADORES 
INFANTIS DO QUADRO DE SERVIDORES DOS PROFISSIONAIS DO MAGISTÉRIO do município de 
Lidianópolis e da outras providencias  – foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por 
unanimidade; Projeto de Lei n. 1.224/2023 – Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Concede reposição 
inflacionaria a titulo de revisão geral anual prevista no inciso X do artigo 37 da constituição federal aos 
SERVIDORES  ESTATUTÁRIOS E CELETISTAS, ATIVOS E INATIVOS, E CONSELHEIROS TUTELARES  do 
município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias– – foi colocado em Segunda 
Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; Projeto de Lei n. 1.225/2023 – Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Concede reposição inflacionaria a titulo de revisão geral anual prevista no inciso X 
do artigo 37 da constituição federal aos SERVIDORES  OCUPANTES DE CARGOS DE PROVIMENTO EM 
COMISSÃO  do município de Lidianópolis, estado do Paraná e da outras providencias – foi colocado em 
Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; Projeto de Lei n. 1.226/2023 – Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Concede reposição inflacionaria a titulo de revisão geral anual prevista no 
inciso X do artigo 37 da constituição federal aos PROFESSORES E EDUCADORES INFANTIS DO QUADRO 
DE SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE LIDIANÓPOLIS, estado do Paraná e da outras providencias – foi 
colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI Nº 002/2023 – 
Autoria Mesa Diretora, EMENTA: Concede a reposição anual conforme índice de inflação do IPCA 
acumulado no período de janeiro de 2022 a dezembro de 2022, sobre a remuneração dos servidores 
comissionados e efetivos, o subsídio dos Vereadores e do Presidente da Câmara Municipal de 
Lidianópolis - PR, e dá outras providências – foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado 
por unanimidade; PROJETO DE LEI Nº 003/2023. Autoria Mesa Diretora. EMENTA: Autoriza a 
recomposição inflacionária com base em percentual aplicado igualmente ao funcionalismo público 
municipal dos subsídios do Prefeito, do Vice-Prefeito e dos Secretários do município de Lidianópolis-Pr 
foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade. Na TRIBUNA LIVRE, foram 
apresentados dois vídeos das mulheres empreendedoras da municipalidade, Srta Angelica Tambarussi e 
a Srt. Cleide Correia Ribeiro Souza que depois agradeceram a todos pela referida homenagem. Na 
sequencia passou-se para as EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: ANTÔNIO 
AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa noite Presidente companheiros Vereador presidente Dr Leslie, Dr Mateus 
uma boa noite secretário Presidente também vocês aqui hoje, Comadre Cleide compadre Cláudio, Dona 
Judite família completa também a nossa querida lá de da Santo Antônio mulher que tá fazendo a 
diferença lá e tudo vocês presente que o meu boa noite a gente não podia deixar de falar 
Principalmente primeiro agora dessas  guerreiras que receberam hoje certificado é um certificado é 
vocês vão guardar com uma lembrança  jamais vão si esquecer e que vocês representa hoje eu vejo a 
comadre Cleide pelo trabalho que ela faz ela passa na minha rua todo dia ali na casa da dona Rosa ali na 
também na dona Mafalda lutando vendendo seu produto quando você passa ali vendendo Cleide muitas 
vezes eu já lembrei de uma pessoa que também fazia esse trabalho era Margarete quantos anos a 
Margarete também vendia ali vinha na prefeitura o seu sonho aquela ajuda na despesa da casa então 
hoje e não podia deixar também de falar do Cláudio, compadre o motorista profissional que ele conhece 
a cidade mais do que tudo  entregando seus pães aí então Parabéns para vocês e também para Angélica 
lá da Santo Antônio trabalho que ela faz  na agricultura eu vejo assim um trabalho daquele cultura hoje 
antigamente pessoal como daí falou semana passada lá 10, 15, 20 anos atrás ou mais as pessoas morava 
na roça e tinha até vergonha que você falou tem que ficar que era naquele tempo nem falava produtor 
falava lavrador. Então as pessoas tinha até vergonha de falar eu sou lavrador hoje não hoje é diferente 
hoje a gente vê as pessoas que estão na agricultura tem prazer hoje porque se tornou um agricultor 
mais leve de fazer e mais um trabalho que o nosso município tem aonde leva assim é um trabalho de 
estrada de dar Total apoio ao produtor na parte Municipal e vejo que vem destacando. Não só na parte 
da agricultura da soja mas também na parte das frutas enfim todos que planta aqui nesse município 
abençoado que nós temos aqui tem valor então a gente fica contente de ver uma moça representando 
agricultura que você falou ali teve na cidade voltou e tá tocando o seu a sua produção lá com seus 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 20/04/2023 às 23:23:56

                               2 / 9



 

CÂMARA MUNICIPAL DE LIDIANÓPOLIS 

ESTADO DO PARANÁ 

Sala de Sessões Genor da Costa 
 

   Rua Juscelino Kubitscheck, nº 327, Centro. CEP: 86.865-000. Lidianópolis/PR. CNPJ/MF  nº 72.483.597/0001-83. 
Fone: (43) 3473-1281. Fax: e-mail: camara@cmlidianopolis.pr.gov.br. 

 

3 

 

irmãos seus pais então Parabéns para vocês e receber hoje esse certificado também queria agradecer 
hoje a presença de todos. Prefeito hoje me convidou também para ir para Curitiba e eu não podia  mas a 
gente fica agradecido do convite dele e também conversar com ele esses dias atrás eu entrei com a 
indicação aqui nessa câmera de vereador aqui aonde eu pedi naquela praça ali da ali do Zé do mercado 
da coca-cola  aonde o pessoal frequenta o truco ali que ele o pessoal me cobrou ali de ter um 
bebedouro e eu entrei com a indicação aqui com uns 20 dias e tornei essa semana falar com o prefeito e 
ele falou para mim assim se tiver um tempinho vai colocar um bebedouro ali que vai servir para a 
população pessoal de Lidianópolis que estão ali que vem da Agricultura que vem do sítio que vem enfim 
jogar o truco e vai ser bem ali um bebedor que vai poder tomar uma água mais fresca ali são essas 
minhas palavras;  ODAIR JOSE BOVO, Mais uma vez boa noite Presidente, Boa noite a todos se encontra 
bem rapidinho aqui bastante gente vai falar em relação às minhas indicações falou sobre o bar container 
bar e cozinha isso aí é uma ideia que surgiu do batatinha Luzete e  o Prefeito gostaria de estar pedindo 
para fazer um bar Prefeito questão a DR tem problema de construção e tal aí Batata deu essa ideia e 
como nós fazemos parte aí junto com os demais vereadores agora do AI a Rosa também não estôu 
participando das reuniões Mas deixa já Lavrado e documentado a nossa indicação desse contêiner que 
será muito utilizado Principalmente para o pessoal do futebol AI não só  mas todas as equipes de 
Futebol e também para estar embelezando nosso estádio municipal a indicação de número 17 é um 
Coreto eu tenho andado a gente sempre quando entra ingresso na política a partir daí então a gente 
tudo onde a gente vai em todo lugar a gente vai a gente começa a observar as coisas que tem os outros 
municípios  e é uma coisa que nós não temos ainda no nosso município é uma coisa simples se você 
digitar lá no Google lá Coreto vai aparecer coisas bonitas são pequenos palco pode ser instalado em 
praça até mesmo aqui no nosso Centro Cultural, centro de evento que está aqui do esporte pode estar 
fazendo e esse Coreto ele vai vir de encontro com  as igrejas que quer prestar o mineiro já fez uma 
indicação lá um tempo atrás  nós volta tá falando, O Mineiro já fez a indicação esse Coreto pode estar 
apresentação religiosa culturais enfim vai dar força também para a feira a indicação de número 16 uma 
caminhonete para o departamento de Urbanismo eu fui conversar com o secretário em relação àqueles 
buracamento ali do conjunto Ortiz  e ali tá um combinado com o pessoal do da família lá para estar 
fazendo aí O secretário pediu para tá fazendo um pedido, Via Municipal via emendas para uma 
caminhoneta e o Prefeito se tiver acatando e ouvindo essa indicação para estar aí, E para esse 
departamento Ele disse que para carregar ferramentas roçadeira e outros equipamentos até mesmo 
transporte humano de  Lidianópolis nas comunidade enfim será de grande valia em relação aos projetos  
não falei na hora dos projetos vocês que estão aqui hoje na sessão vocês viram, Pois várias projetos  
parecido com o outro são reposição salarial de repente falar os vereadores só aprova aumento Não isso 
aí acontece uma vez no ano  quando acontece então é inflação lá de 5.79 que a gente fez o aumento 
reposição salarial de acordo com a nossa lei  maior constituinte Federal também não poderia deixar de 
agradecer a presença de vocês aqui hoje a família as duas famílias representadas família da Cleide 
família da Angélica representado pelo projeto dos vereadores que aqui colocaram nessa casa a Isabel a 
Rosa e o Claudeir parabéns de novo eu não vou tá falando tudo aquilo que o mineiro falou mas o 
mineiro até tinha marcado aqui .Mineiro na casa familiar que eu falei na sessão passada que o pessoal 
da casa familiar vier aqui você vê vieram jovenzinhos começando a vida estudando com pensamento e 
vocês hoje já estão concluindo aquilo que os jovens na semana passada tiveram aqui vontade 
preparação. Aí eu falei desse jeito menina vocês estão apenas começando  muitas coisas vão acontecer 
na nossa vida sabe o que eu estou  falando a gente conhece somos vizinhos sei da luta da Cleide do 
Cláudio da família inteira sei da Luta dos meninos  da Angélica que representa Parabéns Angélica que 
você mulher e você é guerreira eu tenho parente assim também na família mulher que é guerreira e é 
orgulho hoje falar que agricultor o Cláudio coloca lá muito bem agropão né Cláudio gosto quando eu 
vejo aquela frase do Cláudio agropão parabéns então hoje a gente tem orgulho que o menino falou a 
gente tem orgulho de falar que a gente agricultor não é só porque tem um trator uma colheita dele não 
em todo o segmento é na  tirando leite na fruta o Mineiro já falou então hoje nós não perdemos para 
nada o pessoal da cidade nós temos tecnologia nós temos celulares nós temos televisão nós temos 
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internet na roça então é muito melhor viver hoje na agricultura do que viver preso encaixotado no 
apartamento lá que você eles hoje eles têm inveja de quem mora aqui na agricultura Então parabéns 
Presidente vai tá falando também. Presidente mas é isso aí eu não poderia deixar de agradecer como na 
outra vez o Abel teve aqui recebendo  tá aqui vou dar o gancho Dona Judite obrigado pela presença a 
primeira vez que eu estou vendo a senhora aqui nesse estabelecimento a senhora é a pessoa que 
marcou minha vida que marca minha vida sou tão velho e nem que a senhora também seja mas foi a 
primeira pessoa que eu criança criança,  jovenzinho vinha lá do sítio para assistir uma televisão colorida 
obrigado pela presença isso deixa a gente muito feliz tá além da gente ser vizinho a senhora a pessoa 
que a gente trabalhou junto e na igreja e tá aqui hoje  valorizando essa cultura esse projeto da Cleide e a 
Isadora Obrigado você dá força aí e dizer que nós somos melhor presidente e as minhas palavras 
obrigado; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Senhor presidente companheiros e vereadores, Dr Leslie, Dr 
Mateus, Beira Mar, Uiliam, Pessoal  presente pessoal acessando pelo Facebook Boa noite a todos 
parabenizar os companheiros vereadores pelas indicações feitas muitos válidas nos projetos que veio 
para essa casa e aprovado e parabenizar também aí a Angélica e a Cleide pelo trabalho de vocês tá 
recebendo aí esse certificado de mulheres empreendedores nosso município é um exemplo para gente 
tantas mulheres que também trabalham nas casas a gente sabe fazer o trabalho delas vende suas 
coisinhas tem muitas mulheres aí e começam lá de baixo também então indo dando bem então isso e 
vocês são incentivo esse tipo de coisa ,  Às vezes a pessoa que nem os Vereador disse aí não tem uma tá 
no sítio não tem não tem nada que fazer Mas de repente sempre tem uma coisa ali que tem que dar 
início vender uma coisa plantar colher então muitas mulheres têm esse dão Então parabéns a vocês né 
que que continue assim e que seja um exemplo para todas as mulheres do nosso município obrigado; 
ROSELY APARECIDA PAIXÃO, Boa noite presidentes os demais companheiros vereadores nossos jurídicos 
nossos secretário a vocês aí famílias que hoje fazem presente, Pelé, Valdinei ,Angélica Tambarussi a 
Renatinha a Eliane esqueci desculpa o Ademir o  a Dona Judite o Cláudio a Cleide Isadora o João a minha 
irmã estava por aí mas acho que saiu obrigado pela presença de vocês Deus abençoe a cada um é um 
prazer a gente recebê-los vocês hoje aqui nessa casa de lei e para mim assim é muito gratificante é uma 
gratidão assim muito grande quando a gente fez essa parceria eu o professor Claudeir a vereadora 
Isabel e montar esse projeto  essa Indicação esse carinho essa valorização as mulheres as mulheres 
empreendedoras do nosso município e qual assim tem muitas são várias mas como diz a gente tinha que 
escolher Duas uma na área rural e a outra aqui da cidade então vocês foram assim privilegiadas não que 
as outras não são Deus nos  livre a gente sabe da grandeza do trabalho de cada um mas assim é por 
etapa como se diz vai ter mais se Deus quiser porque vai ser uma lei que vai ficar dentro dessa Câmara 
então todos os vereadores que por aqui passarem vereadores que vieram virão, Com certeza no futuro 
vai estar assim fazendo dando continuidade a esse trabalho a gente só deu um pontapé junto com a 
Isabel e Professor Claudeir mas se Deus quiser ele vai ter uma continuidade. Então primeiramente a 
gente sabe Parabéns Cleide pela sua luta pelo seu trabalho pela sua dedicação eu conheço você não é 
de hoje família toda aí a gente sabe assim do teu trabalho dia a dia da tua luta da tua dedicação como 
você contou um pouquinho ali da sua história o quanto que foi gratificante você hoje  ter um filho 
formado aí a filha Isadora um marido a qual o Cláudio também a gente sabe o quanto ajudou esse 
município Cláudio você foi um servidor público igual a nós e sempre dedicou a vida a esse município 
então a gente muito grata Dona Judite Deus abençoe a Senhora também a gente sabe do trabalho que a 
senhora fez nessa diaconia tá principalmente lá no apostolado da oração quantas famílias a senhora 
ajudou socorreu eu lembro muito bem disso então assim é uma gratificação muito grande eu só tenho 
assim parabéns mesmo que Deus abençoe vocês família e que continue Cleide teu pão é maravilhoso é 
delicioso toda a família assim já gosta  já pegou assim  esse amor esse carinho pelo que você faz então 
Deus abençoe Angélica também Parabéns tá pela sua história pela sua luta a gente sabe o quanto hoje 
você a sua família assim todos que Como diz Odair que hoje luta na agricultura a gente sabe que hoje 
agricultura é o ponto essencial na nossa vida sem agricultura hoje a gente como se diz não tem o 
alimento do dia a dia na nossas casa então assim parabéns mesmo pela atitude que você tomou  de ter 
aqui trabalhar aqui na Emater como você diz no Sicredi mas assim preferiu ir para lá para o sítio ajudar a 
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família os primos e dar continuidade a esse trabalho muito bonito também muito gratificante que Deus 
abençoe que você continue ali e que faça muitos aproveito lá não só no leite mas a gente sabe que tem 
o tomate hoje tem uma abacate agricultura como se diz com as bençãos de Deus produz tudo hoje 
então parabéns tá  e  para gente assim é muito gratificante também esse mês que é considerado. Que 
foi o dia da mulher a qual eu acho que a mulher ela tem que ser valorizada aos 365 dias do ano  não só o 
dia 8 e eu também quero deixar aqui um carinho uma gratidão assim um respeito pelas mulheres que já 
passaram por esse legislativo por essa Câmara de Vereadores. A primeira foi a Maria Betoldo depois foi 
a Lúcia Maia que está presente aqui a Isabel do Porto Bar a Luciana Maia professora Rosana Rocha hoje 
a Isabel da vila e a Rosa paixão Então eu penso assim gente a gente  tem um sonho a gente tem que 
lutar por ele e nada nessa vida é assim impossível de se conquistar eu vejo hoje a mulher assim ela 
abrange em todas as áreas hoje é um orgulho da gente ver o trabalho a dedicação a busca que a mulher 
tem é mulher pilotando é a mulher presidente hoje o Palmeiras a presidente do Palmeiras hoje é uma 
mulher gente , Então olha para você ver o quanto que para nós Isabel é gratificante a mulher na política 
também eu tinha um sonho graças a Deus esse sonho hoje é realizado graça população a família ao povo 
de Lidianópolis e confiou na Rosa paixão e ela está aqui hoje nesse legislativo sou muito feliz e graças a 
Deus e a vocês que confiaram na minha pessoa então eu  estou aqui mostrando o meu trabalho fazendo 
a minha parte trabalhando e sempre assim com o pensamento com o coração sempre em defender em 
buscar melhoria a esse município assim que eu nasci em 68 e estou aqui até hoje e não tenho assim só 
vou embora ali para a terra do Parque São Jorge o dia que Deus me levar Beleza então fica aqui o meu 
abraço e o meu carinho e a minha gratidão  que Deus abençoe a cada um que Deus nos ilumine com o 
restante de semana abençoado seresta as minhas palavras Presidente Deus abençoe. DANILO AUGUSTO 
BRANCO, Boa noite a todos os vereadores Boa noite a nossa população que está aqui presente na 
câmara de vereadores a todos que estão acompanhando nos pelo Facebook pedir a palavra para 
primeiramente para parabenizar a família da Cleide do Cláudio, Dona Judite do João da Isadora que 
Deus abençoe que vocês continue com essa batalha eu vejo passando Rua por Rua vendendo seu pão 
vendendo o seu produto  Cleide a gente sabe que é difícil  mas com a fé em Deus  vai abençoando você 
e a tua família também quero falar sobre Angélica a gente trabalhou junto no Sicredi  Angélica 
trabalhando para alguns meses juntos e lá a gente trabalhava e a Angélica sempre falou Doutor Leslei eu 
quero voltar para o sítio Angélica oportunidade tá aqui não eu quero voltar para o sítio até que chegou 
um dia ela chegou na agência e pediu para sair e voltou para o sítio que Deus te abençoe Angélica 
continue sendo essa pessoa maravilhosa que a gente trabalhou junto  uma pessoa guerreira a pessoa 
companheira então que Deus te abençoe muito temos também a Renatinha é empreendedora também 
a Renata hoje trabalha com parte de fotos profissionais  Renata então também Temos vários 
empreendedores como temos a Laís lá na vila rural também temos a Cleide que tem o bar dela é 
empreendedora né então são várias pessoas que estão as mulheres estão se destacando e nosso 
município né Isabel então só quero desejar Parabéns para vocês porque vocês têm o mesmo direito que 
nós homens temos de estar na política de estar sendo uma presidente da república de ser um professor 
de ser um diretor a mulher pode estar Aonde vocês quiser então parabéns a todas as mulheres 
empreendedoras do nosso município pedir a palavra também Presidente estou com um projeto 
001/2023, Projeto sobre o primeiro emprego já faz 15 dias que está na nas comissões então peço aí com 
o presidente aí converso com o pessoal dessas comissões para análise desse projeto para que o próximo 
a próxima sessão a gente põe votação se os vereadores vai ser favorável ou não favorável para a gente 
não pode deixar é projeto parado na nossa casa também quero falar sobre o projeto de lei sobre a 
reposição salarial de todo funcionário público  já foi dito na hora da votação mas a gente vê que é 
necessário a valorização do funcionário Porque sem um funcionário o município não anda Então eu só 
quero parabenizar todos os funcionários e que Deus abençoe e que a gente consiga cada vez mais trazer 
essa valorização do nosso funcionário pedir a palavra também semana passada fiz uma visita lá na 
garagem que está sendo tá tendo a reciclagem  então não sei se todos vocês já passaram por lá eu sei 
que não é o local né Fabinho adequado mas se Deus quiser na hora que sair o parque industrial a gente 
vai estar trazendo essa reciclagem perto da rodovia longe das casas  mas a gente foi fazer uma visita  é 
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uma Emenda do deputado Artagão Júnior que trouxe para o município para a gente tá desenvolvendo 
nosso município na geração de emprego e de renda da nossa população da nossa família Então até 
passei algumas indicações para o prefeito algumas melhorias para aqueles possam estar fazendo para 
que eles possam estar trabalhando com qualidade e ter menos trabalho porque hoje um caminhão 
chega lá ele joga no chão os lixo reciclagem aí eles estão trabalhando as mulheres estão trabalhando 
tudo abaixada  então ou a gente falei prefeito ou pega um caminhão que deixa ali que joga direto na 
esteira Porque tem uma esteira grande lá ou a gente pede para que eles coloquem um bag Então vai 
pegar lá na casa do Fabinho deixa um Bag vazio e pega um Bag cheio fala a hora que é meio complicado 
porque daí uns vai mandar suja outros vai mandar Limpo mas a gente tem que fazer alguma coisa 
porque se aquelas mulheres continuar trabalhando daquela maneira Mineiro daqui cinco meses seis 
meses aí então tudo com problema na coluna porque ficar o dia inteiro com a coluna Baixada assim é 
complicado então já conversei com o prefeito o prefeito  falou que vai estar fazendo a reunião com eles 
para estar ajustando Essa parte aí da reciclagem nosso município só que não é nós vereadores que são 
responsável  Mineiro por fazer executar . Essas obras e muito menos comprar terreno que a gente faz é 
autorizar o prefeito a comprar o terreno e nós novos vereadores estamos à disposição do executivo para 
que possa mandar um projeto para comprar um terreno para que leve se transbordo longe das casas eu 
fui contra na época falei na época falei nossa mas bem na Vila Rural vejo que não é o local apropriado 
porque é perto de casas  perto de famílias querendo lixo tem  cheiro ruim então assim a gente espera 
que no futuro a gente consiga comprar um terreno longe da cidade que a gente possa estar pegando 
esse transbordo e levando para lá pedir a palavra também Presidente é para falar sobre a campanha da 
APAE  tá com a campanha com a camiseta uma camisa do Figueirense do jogador Robson Tá vendendo a 
rifa APAE eu tenho a rifa para vender quem tiver interesse também estou à disposição que a gente vai 
essa  camisa foi o nosso amigo de Ditinho  que conseguiu com o jogador Robson alemão do Figueirense 
para que a gente possa estar sorteando  Mineiro e arrecadando o fundo para nossa parte de 
Lidianópolis pedir a palavra também Presidente para falar sobre a reunião do conselho do Cmdca a 
vossa excelência enviou o Ofício e até o momento a gente não conseguiu marcar essa reunião estou 
sendo cobrado pelas pessoas do Conselho Tutelar haja visto que até a menina do Valdinei Costa 
trabalha e a gente tem que estar conversando fazendo essa reunião para que a gente possa melhorar o 
serviço das pessoas do Conselho Tutelar  aonde não tão tendo folga sempre fica sobre aviso final de 
semana então é uma das situações que todos nós  Daiane também já colocou como favorável até o 
prefeito falou que é favorável Então a gente tem que fazer essa reunião com o Cmdca para que a gente 
possa valorizar o nosso Conselho Tutelar do nosso município de mais quero agradecer a todos pela 
presença agradecer a todas as famílias que estão com nós no Facebook que Deus abençoe que a gente 
tenha uma semana abençoada e iluminada na presença de Deus Amém obrigado pelas palavras 
Vereador Danilo; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Gente boa noite, boa noite aos colegas vereador e 
boa noite aos amigos aí secretários advogado e a todos que estão aqui na câmara e também para 
empreendedora a Cleide eu já fiz o que você faz rapaz é um prazer muito grande mexer com pão  vê 
alegria nos olhos das pessoas saborear aquele pão eita mundo já fiz muito sério minha filha Precisei 
fazer e fiz até hoje eu faço um pouquinho ainda faço muito igual antigamente não deu uma paradinha 
aqui antigamente eu tinha minha sobrinha que me ajudava Então ela apoiava na moto e saia vender 
Então agora eu sozinho não sei nem dirigir uma bicicleta e a Angélica  é muito gostoso eu comecei a 
trabalhar com 8 anos na roça mas eu senti uma alegria Sabe desde pequena Eu já gostava de roça e até 
hoje eu pego uma inchado e sai mesmo eu não troco pela cidade não eu gosto de ponhar semente de 
ver a semente nascer produzir então Angélica não para de plantar o trigo não se não acredita vai ter que 
parar de fazer o pão depende do outro o povo da cidade depende do Povo da Roça e o povo da roça 
depende do Povo da cidade para consumir o que produz na roça então todos os dois juntos faz uma bela 
de uma união entendeu Eu fico muito feliz gratificante e vocês representam as outras também  que é 
bastante que nem o Claudir falou é bastante mas não tem como nós trazer todo mundo aqui então eu 
vejo a esposa do seu aniversário também que faz um queijo muito gostoso entrega aqui no mercado 
pensa e tem o Drauzio filho da onde dava também que entrega queijo aqui no mercado pensa é roça e 
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cidade roça e cidade que delícia gente poder comer aquele queijo fresquinho aquele Pão Gostoso 
caseiro uma coisa muito desejada Então parabéns mesmo vocês estão representando as outras e o ano 
que vem quem sabe  as outras bem representava vocês e continua vamos continuar gente não vamos 
parar não de sair a alegria da gente Angélica parabéns para tua família inteira você com a família inteira 
gosta que gostoso  e a Cleide a família inteira unida Olha que bom a Isadora ajuda a mamãe Parabéns 
Isadora papai o irmão a vovó finalizo o Padre Zezinho a família unida vence entendeu  e vocês estão 
vencendo uma Angélica ali então parabéns mesmo é são minhas palavras porque bastante já falou  tudo 
que tinha que falar então agora  obrigado boa noite Presidente boa noite; FABIO PINHEIRO DA SILVA, 
Boa noite a todos os companheiros Vereador nosso advogado Dr léslie , Dr Mateus secretário beira-mar, 
secretário Uiliam e a vocês que tá aqui representando empreendedor das mulheres para me falar em 
nome é bastante então já fico por geral essa vez eu fico muito contente também para esse projeto 
Empreendedor  das mulheres a Rosa, Claudeir a Isabel muito bem colocado e isso enche mais orgulho 
para ter lembrado do projeto sobre as mulheres porque a mulher é tudo na nossa vida  se as mulheres 
não são nada  porque até ainda eu costumo falar lá em casa  é verdade a mulher trabalha muito mais 
que os homens sem dúvida até uma mulher que trabalha na roça ela trabalha o dia inteiro com o marido 
da roça aí de tarde o marido toma um banhozinho dele ele vai assistir a novela o Jornal e a mulher tá 
aqui ó trabalhando lavando roupa fazendo comida limpando casa amanhã é herói então quer dizer 
Parabéns para vocês três a história dela ela conhece muito bem que eu conheço eu quando tinha meu 
tinha 12 a 13 anos de idade e eu não saia da casa da Cleide é difícil final de semana que eu não estava lá 
o Zezinho da maconha almoçando tudo da vida de uma família bonita sempre acolheu muito bem nós lá 
uma família bem exemplar do nosso município então Cleide meus parabéns a tua vida é lá de trás eu 
conheço tudo da vida lutadora a família inteira tanto a você como a tuas irmãs teu pai teus irmão enfim 
todos quando a Isadora veio aqui que levantou eu cheguei arrepiar de emoção porque o resto que ela 
fez me emocionou que que ela pensou tadinho puxa vida eu faço parte do time eu faço parte do 
trabalho por que que deixou eu para trás Gostei parabéns me emocionou é dessa forma tem que ser 
muitas vezes tem que puxar orelha nossa esqueceu de chamar ela Claudeir mas parabéns a Dona Judite 
também tem uma história bonita meu tempo também de criança que ela cuidava da igreja na parte de 
festa como era bonito era gostoso limpava Aquele monte de criação leitoa frango ali e daí nós 
criancinha tinha uns 6,7 anos de idade oito anos de idade ela apanhava para todo mundo para trabalhar 
e naquele tempo deu tudo gente exemplar porque ela ensinava as crianças a trabalhar para poder 
ganhar um pacotinho até de meu Deus de frango mas tinha que saber para ganhar aquele lá tinha que 
ajudar parabéns da Judite não esqueça parabéns e Angélica a história dela também é linda eu ando 
muito do sítio eu vejo a Angélica ali trabalhando ali tirando leitinho da vaca e enfim em tudo eu saio 
quietinho não fala nada para ela que eu sou meio vergonhoso no sítio me deu uma brechinha entra na 
conversa bonito morro de orgulho também o trabalho que você faz ali Inclusive a união da família que 
vocês têm parabéns eu sempre costumo falar para todo mundo aqui a Angélica a menina também é 
letrada mas ela ovpitou pela roça que bonito e você tem que fazer o que você gosta na vida às vezes 
você vai fazer uma coisa que você não gosta não vai dar certo você vai fazendo estou contente Parabéns 
Angélica É isso aí minhas palavras Presidente. Presidente CLAUDEIR GORDIANO,  nesse momento eu vou 
fazer minhas considerações finais também não tem como começar de outra forma agradecendo 
primeiramente as famílias Angélica leva o nosso abraço Pela recepção maravilhosa que tanto eu 
vereadora Isabel e vereadora Rosa estivemos lá é hoje nós estamos aí acompanhando de perto e vendo 
o resultado do amor dessa família do Cleide o Cláudio não estava lá presente mas você estava lá na luta 
e Chegamos no momento de trabalho teu obrigado pela recepção Obrigado aí pelo apoio obrigado por 
comparecer nessa noite eu vou contar em Breves palavras  que o horário já tá se excedendo em Breves 
palavras como começou a ideia desse projeto sentamos aqui no mês de março do ano passado falando 
quanta mulher guerreira nós temos no nosso município que precisa de um enfoque precisa ser 
divulgado preciso ser mostrado para as demais  no depoimento no vídeo tanto da Angélica quanto da 
Cleide foi falada ali é difícil é mas nós temos que caminhar nós temos que fazer vai ter momentos que 
nós vamos querer desistir vamos mas nós temos que ter persistência né e hoje as mulheres 
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representam uma grande porcentagem das famílias brasileiras que respondem pela maior parte da 
renda da família então vocês é um exemplo para o nosso município e vocês foram escolhidas e não foi 
fácil. Nós Montamos uma comissão tanto eu Rosa a Isabel com a secretária de educação do nosso 
município e não foi fácil chegar a vocês duas então esse certificado eu peço que vocês Guarda ele com 
muito carinho coloque num quadro porque olha ele não é um carro zero não é um prêmio em dinheiro 
mas isso é um reconhecimento vocês vão levar para vida toda  Isso é um trabalho em equipe que nem 
um Vereador Fabinho Balagato colocou é um trabalho em equipe é um trabalho de família  Dona Judite 
tá escrito eduque seu filho e terás um cidadão Eduque sua filha e terás uma família a senhora educou o 
Cláudio e Fabiana os demais filho olha o exemplo aí hoje olha do lado da senhora o João que maravilha 
que menino que nós temos orgulho de falar que é da nossa da nossa comunidade  a Isadora e os demais 
Neto que eu tenho certeza que tem a volta da senhora hoje parabéns Deus abençoe a Senhora eu 
desejo muitos anos de vida com muita saúde e volte sempre essa casa, Quero comentar também em 
Breves palavras sobre a visita entrevista no Dia de sábado no último sábado Visitei a 105.1 fui convidado  
pelo vereador Casagrande no programa Bom dia Lidianópolis e fui lá falar do nosso trabalho do 
executivo sobre a presidência da câmara do BN 2023/2024 e levar  informações aos nossos munícipe. 
Esse é o papel também do vereador informar sua população chega do tempo do eleitor que participava 
só no momento do voto depois não ficava sabendo mais nada estava acontecendo no processo político 
da sua cidade nós temos que acompanhar nosso vereadores aqui tem diversas indicações 
requerimentos e projetos beneficiando a nossa população e a nossa cidade que precisam ser divulgados 
e eu estive lá falando dessa administração do prefeito Adauto Mandu e  Aparecido Buzato  do trabalho 
que vem sendo feito com os pés no chão um trabalho firme que nós precisamos dar sequência no nosso 
município foi muito importante esse momento e no momento lá já com Casagrande deu uma ideia para 
ele passei uma possibilidade para ele ter um momento Câmara lá no sábado  alguns minutos que cada 
Vereador tem o seu espaço para ir lá tá falando do seu trabalho tá falando com a população para a 
população ouvir o seu Vereador então foi muito importante falando de recurso falamos de obras 
momento de extrema importância quero também nesse momento parabenizar todos os vereadores aí 
pelas suas indicações pelos seus projetos e acima de tudo pela sua caminhada na nossa população a 
gente ouve aqui. No momento aí das explicações pessoais quanta coisa boas vereadores trazem 
sugestões ouviu a população ouviu uma reivindicação Esse é o trabalho do vereador está próximo da 
população Então parabéns a todos os vereadores hoje né dia 20/03 agradecer a colaboração da 
secretária que tá no plenário acabou nos informando que hoje é o dia mundial da Agricultura que está 
aliada com a nossa cidade Tem um ditado que é assim se a agricultura se o agricultor planta a cidade, 
então e uma união  vereadora Isabel nós estamos trabalhando aí em consonância é um trabalho em 
parceria com agricultura e nós fizemos questão dentro desse projeto né Rosa Isabel de colocar uma 
mulher empreendedora da área da agricultura, Valorizando também a mulher do campo ó nós temos o 
nosso município as mulheres do café  que foram ali a disputa foi acirrada viu Angélica  é as mulheres do 
Artesanato as mulheres da costura nós temos mulheres caminhoneira dentro da nossa cidade nós 
temos médica professoras e tantas profissões então é muito bacana nós fizemos questão de tá 
valorizando a mulher do campo e o dia mundial da Agricultura nós desejamos aí parabenizando. 
Vereador Odair se é um representante aqui dentro da casa dos nossos agricultores um abraço a todos os 
agricultores do nosso município sempre digo aqui a maior empresa a maior empresa que nós temos 
dentro do nosso município é agricultura pode ter certeza que é maior geradora de emprego no nosso 
município então todo nosso respeito aos agricultores e agricultores do município de Lidianópolis 
vereadora Rosa destacou ali  é uma lei esse projeto mulher empreendedora todo ano vai ter e rosa 
mesmo que se aqui nós não estivermos nós vamos cobrar para que todo ano aconteça esse momento 
aqui na Câmara de Vereadores nós não vamos deixar esse projeto cair em esquecimento sobre o Ofício 
do conselho Cmdca já entramos em contato Vereador Danilo com a Kelly que é presidente do conselho 
e ela solicitou mais algumas informações do Dr Mateus estava aqui no momento nós já mandamos é um 
mais um ofício lá né da solicitação que ela fez e eu acredito que em breve nós vamos estar marcando 
essa reunião muito importante eu tenho aqui também um ofício número 03 endereçada a mim 
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presidente da casa vem solicitar um agendamento de visita na Câmara Municipal de Lidianópolis quando 
levaremos nosso alunos para conhecer o departamento com o objetivo de compreender os conceitos de 
cidadania diversidade cultural aguardamos a data e horário então já fica aqui em plenário aprovado esse 
pedido  os nossos secretários já podem responder qualquer dia no período da tarde dessa semana ou da 
próxima que ficar melhor nós vamos estar recebendo Sim esses alunos  é informação é educação  a 
preparação do cidadão para a vida e eu faço questão de estar aqui presente para estar explicando para 
esses alunos como que funciona todo o processo aqui dentro da casa de leis desse legislativo então seria 
isso para essa noite mais uma vez mais uma vez agradecer a presença de todos vocês que 
compareceram aqui nesse plenário nessa noite agradecer todos aqueles que nos acompanha nós temos 
um público assíduo aí nas redes sociais né que nos acompanham em todas as sessões falei também lá na 
lá na Lidianópolis FM dá importância da nossa população tá acompanhando as nossas sessões e os 
trabalhos dos vereadores então boa noite especial a todos vocês nessa noite Desejo um excelente 
semana né e que todos fiquem com Deus então nesse momento nesse momento declaro encerrada a 
sétima sessão ordinária do dia 20 de Março do ano de 2023. E, nada mais havendo, encerrou-se a 
presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor 
administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario 
e os demais vereadores.  

 
 
 
 

 

 CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 

        Presidente       1º Secretario 
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